

# „Komm mit nach Betlehem“

Eislaufspaß und besinnliche Andacht der Anne-Frank-Schule Holzminden zum Weihnachtsfest

**Holzminden** (r). Die Schüler der Anne-Frank-Schule hatten allen Grund zur Freude: Kurz vor den Weihnachtsferien tummelten sie sich einen Vormittag lang auf der Eisbahn in Beverungen. Bei fetziger Discomusik machte es allen riesigen Spaß, auf dem gut präparierten Eis Bahnen zu ziehen. So mancher entdeckte dabei eine neue Bewegungsart und Leidenschaft. Am Schluss waren sich alle einig: Das müssen wir unbedingt wiederholen!

Am vorletzten Schultag versammelte sich die Anne-Frank-Schulgemeinschaft zu einer vorweihnachtlichen Andacht in der benachbarten Michaeliskirche. Dies hat schon Tradition, so dass auch in diesem Jahr zahlreiche Eltern und Gäste der Einladung folgten, um sich gemeinsam auf das bevorstehende Weihnachtsfest einzustimmen. Bereits in den Adventswochen zuvor fand jeden Montagmorgen eine adventliche Besinnung auf dem Schulflur statt, da die Aula im



Vorweihnachtliche Begegnung im Schüler- und Elterncafé.

Schulzentrum noch eine Baustelle ist.

Zu den Klängen von Gitarre, Geigen und Gesang machten sich alle auf den Weg nach Betlehem. Weihnachtswünsche, eine Weihnachtsgeschichte nach Hirten-Art sowie die Geschich-

te eines knauserigen, verhärteten Mannes, der, von der Weihnachtsbotschaft angesteckt, die Freude des miteinander Teilens erfahren durfte, ließen eine andächtige Vorfreude aufkommen.

Im Anschluss an die gemeinsame Andacht, die mit dem in-

zwischen schon zum Ohrwurm gewordenen Lied „Komm mit nach Betlehem“ endete, fand eine Begegnung mit einem kleinen Imbiss im Schüler- und Elterncafé statt. Dabei gab es auch Gelegenheit, sich die Fotos vom Schlittschuhlaufen anzusehen.



Die Holzmindener Schüler hatten große Freude bei ihrem Ausflug auf die Eisbahn nach Beverungen.

Foto: TAH

TAH Dezember 2012